

Cancilleres de Bolivia y Nueva Zelanda anuncian visitas a Cuba



La Habana, 24 jun (RHC) Los ministros de Relaciones Exteriores de Bolivia y Nueva Zelanda, Fernando Huanacuni y Gerry Brownlee, respectivamente iniciarán visitas oficiales a Cuba la próxima semana, anunció este sábado la Cancillería de la nación caribeña.

Una nota publicada en el sitio Cubaminrex informa que el funcionario boliviano comenzará el día 25 su visita a La Habana, donde tiene previsto reunirse con autoridades cubanas y realizar otras actividades.

Dos días después, el 27, llegará a Cuba el representante de Nueva Zelanda, quien también mantendrá una agenda de conversaciones oficiales en la Isla.

En días pasados la página web del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores reflejó un encuentro entre Brownlee y el embajador cubano en Nueva Zelanda, Mario Alzugaray, en el cual destacaron la importancia de la cooperación en el Pacífico.

De igual modo, reiteraron la disposición a realizar proyectos conjuntos en el sector ganadero, en el cual el país austral cuenta con una amplia experiencia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/133691-cancilleres-de-bolivia-y-nueva-zelanda-anuncian-visitas-a-cuba>



Radio Habana Cuba